

Thomas Eichholzer – neuer Präsident der Krankenkasse Birchmeier

Im Rahmen der Generalversammlung der Krankenkasse Birchmeier vom 20. Mai 2022 wurde Thomas Eichholzer zum neuen Präsidenten der Krankenkasse Birchmeier gewählt. Er ersetzt den per Ende 2021 demissionierten Präsidenten Thomas Naef.

Thomas Eichholzer bringt für das neue Amt beste Voraussetzungen mit. So ist der in Bremgarten wohnhafte Familienvater und Bankfachexperte seit 2020 Vorsitzender der Bankleitung der Raiffeisenbank Wasserschloss. Zudem ist er führungserfahren und dank seiner mehrjährigen Tätigkeit als Vizepräsident mit den Belangen der Krankenkasse Birchmeier bestens vertraut.

Durch seine Wahl zum Präsidenten sorgt Thomas Eichholzer für ein hohes Mass an Kontinuität und Professionalität. Der Vorstand der Krankenkasse Birchmeier gratuliert ihm zur einstimmigen Wahl und freut sich auf die weitere konstruktive, von Vertrauen geprägte Zusammenarbeit.



Bild: Thomas Eichholzer, Präsident der Krankenkasse Birchmeier